En el PRI somos de territorio y no de escritorio: Alejandra Del Moral

Precampaña. La aspirante del PRI a la gubernatura del Estado de México reiteró que por esta entidad pasa el futuro del país, además del destino de su partido, lanzando el llamado "a defender la patria"

MONSERRAT MATA

XALATLACO

Al asegurar que el proyecto que encabeza el Partido Revolucionario Institucional (PRI), con miras a la elección del próximo cuatro de junio, es uno en donde todos caben, incluso los más críticos, la precandidata a la gubernatura, Alejandra Del Moral Vela afirmó que los valientes eligen avanzar tejiendo alianzas, alianzas con la sociedad.

"Me tienen que ayudar a ser el ejército de valientes que va a defender al estado, en una alianza amplia con los ciudadanos, en donde todos cabemos, hasta los más críticos y con Morena ante cada ataque, nosotros una propuesta y ante cada descalificación vamos a caminar con más contundencia el territorio mexiquense".

En su visita al municipio de Xalatlaco, acompañada por la militancia priista, Del Moral Vela reiteró que por el Estado de México pasa el futuro del país, además del futuro del PRI, lanzando el llamado a defender la patria; pues este proyecto busca no dividir al Estado de México.



"Los valientes se atreven a construir nuevos caminos", dijo. MONSERRAT MATA

"Somos el proyecto de la unidad, no de la división, del amor y no del odio, somos el proyecto que quiere al Estado de México, que no quiere que se divida, no queremos enquistar una ideología política, queremos buscar el progreso del estado y ver qué le vamos a dejar a las futuras generaciones".

En esta jornada, en la que la precandidata también visitó los municipios de Texcalyacac, Santiago Tianguistenco, Capulhuac, Ocoyoacac y Lerma, Del Moral Vela subrayó que el PRI es el partido más cercano a la gente, reconociendo que los mexiquenses quieren un cambio; pero no de colores sino en cómo se hace la política. "Yo sé que los mexiquenses quieren un cambio; pero no quieren un cambio de colores, quieren un cambio en la forma de hacer política, quieren un cambio en que las cosas pasen".

Reiteró que en esta precampaña lo que busca son valientes, que no se echen para atrás, que estén comprometidos con hacer bien las cosas, pues hay mucho porque sentirse orgullosos, pues la entidad es la segunda economía más importante del país, cuenta con la red carretera más grande, además de los sistemas de salud y de educación.

"Los valientes se atreven a construir nuevos caminos, los valientes pueden aceptar los errores y corregir sus errores, los valientes eligen avanzar tejiendo alianzas, alianzas con el pueblo y esos somos nosotros".

Señaló que el cambio está en las mujeres, en los jóvenes, en los adultos mayores y sostuvo que ante la batalla más importante, el PRI mexiquense demostrará su importancia en el ámbito nacional, asegurando que "somos de territorio, no de escritorio".

LA PRIISTA SUMA 50 MUNICIPIOS VISITADOS EN SU PRECAMPAÑA

Coquetea chiquillada con alianza: Del Moral

La mexiquense aceptó el interés de sumar porque debe de existir esa apertura para todos



GERARDO GARCÍA

Tras asegurar que los mexiquenses quieren un cambio, pero de hacer política no de colores, la precandidata a la gubernatura por el PRI, Alejandra del Moral Vela, manifestó el interés de acercamiento con los otroras partidos de PES, RSP y FXM, pues apuesta a sumar por el Estado de México.

Hace unos días, dichas ex fuerzas políticas, anunciaron su participación en la contienda electoral mexiquense y por ello ofrecieron los cerca de medio millón de votos que representan a algunos de los proyectos que disputan el estado.

Del Moral Vela aceptó el interés de sumar a dichas organizaciones, al indicar que siempre debe de existir esa apertura con todos los colores y escuchar, incluso, a las ▲ Xalatlaco, Texcalyacac, Santiago, Capulhuac, Ocoyoacac y Lerma recibieron a la precandidata del PRI.

Foto Gerardo García

voces más críticas.

"Si por supuesto, están interesados, siempre y para todos los colores y todos los sentidos, hay que escuchar a todos", indicó.

Los líderes de los extintos partidos de PES, RSP y FXM adelantaron que harán una evaluación en este mes para saber a qué proyecto sumarse.

La priista destacó que durante las tres semanas de precampaña ha manifestado frente a la militancia que deben abrirse a todo y platicar lo que sume para el progreso de la entidad para los próximos años.

"Yo lo he platicado y lo he dicho mucho en toda esta precampaña hay que escuchar a todos, a las voces aún más críticas y abrirnos a todo, a poder platicar a todo lo que le sume al Estado de México y que nos permita generarle al Estado condiciones de progresos en los próximos en los próximos años", indicó.

Previamente en su participación ante la militancia de Xalatlaco, la priista aceptó que en la entidad la ciudadanía sí quiere un cambio, pero de hacer política y que las cosas pasen, más no de colores.

Aseguró que hoy en día hay estabilidad en la entidad, porque si bien su partido no ha dejado de ser gobierno ha hecho cosas buenas. Por ejemplo, subrayó que fueron los creadores de los programas sociales, mismos que quieren que crezcan y sigan.

"Sé que los mexiquenses quieren un cambio, pero no quieren un cambio de colores, quieren un cambio en la forma de hacer política... Hoy lo que tenemos en el Estado es estabilidad y que tenemos muchos retos por delante", indicó.

Del Moral Vela insistió que quiere un ejército de valientes que defienden lo que han hecho bien, y cambiar lo que está mal.

Aseguró que nuevamente la entidad será protagonista, dónde están llamados a defenderlo, al igual que a la nación, y demostrar por qué el priismo mexiquense es el mejor del país.

La aspirante a la gubernatura mexiquense al hacerse presente en Xalatlaco, ya superó los 50 municipios donde ha hecho precampaña con la militancia, pero también programó reuniones en Texcalyacac, Santiago, Capulhuac, Ocoyoacac y Lerma.

PRI apuesta por unidad para conseguir el triunfo

REDACCIÓN

La precandidata a la gubernatura del Estado de México por el Partido Revolucionario Institucional (PRI), Alejandra Del Moral Vela, sostuvo que la unidad de los priistas con la sociedad y la generación de propuestas es lo que permitirá que esta fuerza política consiga el triunfo.

"Solo los valientes se atreven a construir nuevos caminos, solo los valientes pueden aceptar sus errores y aprender de ellos, solo los valientes pueden elegir avanzar juntos tejiendo alianzas, solo los valientes estamos dispuestos a dejar la piel por nuestra tierra que es el Estado de México.

"Solo los valientes vamos a demostrar de qué estamos hechos nuevamente y de qué cuero van a salir más correas y, esos, somos los priistas mexiquenses", manifestó ante la militancia tricolor.

Del Moral Vela enfatizó que se requieren priistas dispuestos a hacer una alianza amplia que vaya más allá de los colores del Revolucionario Institucional.

"Este es el proyecto de amor por el Estado de México. Quiero que me acompañen en esta batalla a construir y no a destruir, quiero que me acompañen a unir y no desunir el territorio mexiquense", afirmó.

"Hoy más que nunca necesitamos a hombres y mujeres valientes que tomen su lugar en la batalla y los priistas somos los mejores en las batallas.

"Nosotros somos los que portamos los colores de la Patria y la Patria somos todos, no solo algunos, ahí es donde están nuestras diferencias", refirió la precandidata tricolor.

Afirmó que el proyecto del PRI "es el de la reconciliación, no queremos que vengan a dividir al Estado de México, el Estado de México es sagrado y lo vamos a cuidar".

Del Moral destacó que el PRI representa el proyecto que va a trabajar por el Estado de México y el priismo mexiquense demostrará que es el mejor priismo a nivel nacional.

"Quiero que seamos protagonistas del lado correcto de la historia, de que defendimos el Estado de México por amor a nuestra tierra, por amor a nuestras familias, por amor a nuestros hijos", enfatiró

Del Moral Vela puntualizó que quienes nacieron, crecieron y viven en el Estado de México buscan que la tierra mexiquense siga siendo sagrada, cuidada y protegida.



▲ Del Moral Vela enfatizó que se requieren priistas dispuestos a hacer una alianza amplia. Foto especial